

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **11. Mai 2017** von Gemeinderätin Claudia Schönbacher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 11.05.2017

Betreff: Tonanlage Stadtsenatssitzungssaal
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Vor allem im Rahmen der Sitzungen des Behindertenbeirats, die im Stadtsenatssitzungssaal stattfinden, führt die schlechte Akustik regelmäßig zu unangenehmen Situationen für einzelne der Teilnehmer. Aufgrund ihres körperlichen Zustandes ist es manchen Teilnehmern entweder nicht möglich, bei ihren Wortmeldungen zu stehen, oder sie können nicht laut genug sprechen, um von allen ausreichend gut gehört zu werden. Auch für die unterschiedlichen Vortragenden ist es mitunter nicht ganz einfach, sich auf die akustischen Gegebenheiten des Raumes einzustellen. Die für gewöhnlich recht hohe Teilnehmerzahl tut ihr Übriges, um die Gesamtbedingungen im Stadtsenatssitzungssaal als wenig optimal erscheinen zu lassen.

In Gesprächen mit Mitgliedern des Blinden- und Sehbehindertenverbandes Steiermark wurde der Vorschlag gemacht, die Installierung einer Tonanlage zu forcieren. Dabei wurde empfohlen, Experten aus dem Bereich „barrierefreies Hören“ zu Rate zu ziehen, um ein optimales Ergebnis zu erzielen.

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz werden ersucht, die Installierung einer Tonanlage im Stadtsenatssitzungssaal zu erwägen und im Falle einer positiven Beurteilung die Hinzuziehung von Experten im Bereich „barrierefreies Hören“ in Betracht zu ziehen.